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Thalkirchen - Obersendling – Forstenried - Fürstenried - Solln

München, 2.3.2022

Antrag

Weiteres Gymnasium im Stadtbezirk 19 notwendig

Der Bezirksausschuss 19 fordert, dass die ursprünglichen Pläne mit dem Neu-
bau an der Gmunder Straße ein zusätzliches Gymnasium im 19. Stadtbezirk 
zu schaffen auch kurzfristig realisiert werden.

Im Zusammenhang mit diesem Antrag bittet der Bezirksausschuss 19 auch um
die Beantwortung folgender Fragen:

1) Welche zukünftige Nutzung ist für das jetzige Schulgebäude des Thomas-
Mann-Gymnasiums an der Drygalski-Allee vorgesehen?
2) Ist eine Sanierung des Gebäudes vorgesehen? Wenn ja, wann und wie lange
wird es dauern?
3) Ist an diesem Standort eine Erweiterung vorgesehen?

Begründung

Der Neubau an der Gmunder Straße war ursprünglich für ein weiteres, zusätzli-
ches, Gymnasium vorgesehen, um hier notwendige Kapazitäten zu schaffen 
und die schulische Versorgung sicherzustellen.

Später wurde statt der Neugründung eines Gymnasium der Umzug des beste-
henden Thomas-Mann-Gymnasiums  in den Neubau an der Gmunder Straße 
beschlossen. Das erhöht zwar die Anzahl der gymnasialen Schulplätze, reicht 
aber für die Versorgung des Stadtbezirk 19 wegen der zahlreichen Neubauge-
biete bei weitem nicht aus. 

Am Standort Drygalski-Allee sollte ursprünglich in der Nachfolge des Thomas-
Mann-Gymnasiums schnellstmöglich - nach einer Sanierung - ein neues 
Gymnasium gegründet werden.
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